



Noti-Tips UMC

Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa

Fecha: 15/02/2021

Año 15 – Nº281

ESPECIAL EN TIEMPO DE CUARENTENA



Transformación Universitaria

En el encuentro organizado en el Palacio Legislativo asistió el rector Guillermo Riut junto a sus homólogos en donde se reiteró el compromiso del profesorado. En la reunión estuvo el Consejo Nacional de Universidades y la Comisión de Diálogo, Reconciliación y Paz de la Asamblea Nacional. El diputado Jorge Rodríguez presidió la actividad en la cual participó una amplia representación de rectoras y rectores de las universidades del país. Allí en compañía del ministro César Trómpiz se reiteró el diálogo y el funcionamiento de las instituciones siempre pensando en la transformación universitaria en pro del estudiantado.



Febrero un mes con fechas para recordar

El 4 de febrero se cumplieron 29 años de la rebelión cívico militar, conocida como el 4F y en la Universidad Marítima del Caribe a través de la Coordinación de Cultura se organizó un compartir llamado: "Una mañana con la historia". El coordinador de Cultura Ronald García se reunió con profesores y estudiantes de las Residencias Estudiantiles, para leerles una semblanza realizada por Vicerrector Administrativo, Cap/Alt. Gustavo Bustamante en la cual se hizo una retrospectiva de lo que fue ese momento histórico en el país.



Inicia ciclo converatorio

Se inició el ciclo llamado: "**Conversatorio de Competencias a bordo**" para cadetes de los últimos semestres de Ingeniería Marítima organizado por el Oficial Roberto Rosquete con el fin de seguir avanzando en la formación del Marino Mercante. El director de la Escuela Náutica de Venezuela el Cap./Alt Juan Hernández dictó esta primera charla informativa a los cadetes. Y allí resaltó la importancia de formar equipo a bordo para trabajar engranadamente y la necesidad de "aprender la teoría del funcionamiento de los buques para solventar situaciones inesperadas que se puedan dar en el mar".



Jornada de Arborización

En el marco del Día de la Juventud se realizó la 2da. Jornada de Siembra de árboles de Meréy, donde colaboraron estudiantes de Ingeniería Ambiental, de las Residencias, profesores y personal de la UMC. La comunidad universitaria será garante del mantenimiento y riego de estas plantas, como parte del apoyo por la naturaleza.





Actividad cultural en el "Día de la Juventud"



En Venezuela cada 12 de febrero se conmemora el Día de la Juventud en honor a los jóvenes que acompañaron a José Félix Ribas y a Vicente Campo Elías durante la



Batalla de La Victoria, en el estado Aragua, en 1814. Y por ese motivo la coordinación de Cultura organizó la lectura de una síntesis sobre esa fecha histórica y una actividad musical.



SABÍAS QUE?

Estudiantes de la UMC se trasladaron desde el estado La Guaira para participar con entusiasmo en la marcha en Caracas, concentrada en los alrededores de UNEARTE en el marco de la celebración del Día de la Juventud, para conmemorar los 207 años de la Batalla de La Victoria.



SABÍAS QUE?

Cumpliendo con las medidas de seguridad cadetes de la UMC, realizaron el Curso Básico OMI 1.19 de "Supervivencia en el Mar", en La Guaira, bajo la supervisión de instructores con amplios conocimientos y experiencia en el tema.



SABÍAS QUE?

Felicitaciones al Ingeniero en Informática Eduardo José Rivera Jiménez, quien a partir de este mes de febrero 2021 es el coordinador de TIC en la UMC. El correo institucional es: erivera@umc.edu.ve



SABÍAS QUE?

Debido al aumento de amenazas externas e internas todas las organizaciones han tomado medidas para identificar y administrar el riesgo de Seguridad Cibernética. Ante este nuevo tema, la UMC realizará el 24 de febrero un curso introductorio sobre: "Control de Riesgo Cibernético" a cargo de la profesora Nataly Carmona. Mayor información comunicarse por el email natalycarmona@gmail.com.

SABÍAS QUE?

Estudiantes de las distintas carreras que pertenecen al grupo de Bomberos Universitarios de la UMC, organizaron voluntariamente una Jornada de recolección y limpieza en los jardines de la universidad.



SABÍAS QUE?

El estudiante de Ing. Ambiental José Coello organizó con un grupo de compañeros el riego los fines de semana de las plantas de Merey para continuar apoyando las campañas de siembra que se realizan en la UMC.



Editado por la Coordinación de RRII
N°281

Redacción, diagramación y fotografía :
Lic. Evila Delgado - Coordinadora (e)
Colaboradora: Sinai Algarín Rivas y
Yetsibeth Carrasquel



Síguenos @U_Maritima



Feliz Día del Amor
y la Amistad

@U_Maritima